



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 031 - 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 13 millones en forestación para proteger el ambiente



El Gobierno Regional Cajamarca continúa en el proceso de ampliación de la frontera forestal en las zonas de recarga hídrica de la región; para, de este modo, poder: garantizar la sostenibilidad del agua en las cuencas, contribuir a la purificación del aire, proteger el suelo de la erosión y evitar el calentamiento global. La inversión destinada, para la ampliación forestal, es de 13 millones 218 mil 502 soles en 04 proyectos de forestación y reforestación.

A parte, de los grandes beneficios ambientales, el sembrar árboles tiene un impacto económico a mediano plazo en las familias del campo porque ellos podrán alcanzar el aprovechamiento de la madera y leña para su comercialización y/o uso.

Además, los bosques generan inmensas esponjas de agua que alimentan a los manantiales, quebradas y ríos, que puede ser usado directamente por la población para el consumo humano, agricultura y ganadería.

Con el proyecto “Reforestación en las zonas alto-andinas de las provincias de San Pablo y San Miguel”, se sembrará 1 millón 650 mil árboles en mil 500 hectáreas con una inversión de 3 millones 984mil 256 soles.

En la provincia de San Ignacio se ya inició con el proyecto “Forestación y reforestación con especies nativas y exóticas en las zonas del distrito de Chirinos” con la instalación de viveros. La meta en esta provincia es sembrar 1 millón 491 mil 810 plantones en mil 290 hectáreas, con una inversión de 3 millones 846 mil 062 soles.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

El proyecto "Reforestación de las zonas alto andinas de las provincias de Hualgayoc, Santa Cruz y Chota" significa una inversión de 01 millón 388 mil 175 soles.

En el proyecto "Rehabilitación del servicio ambiental forestal en las cabeceras de 05 micro cuencas del distrito de Encañada" el Gobierno Regional invertirá 04 millones de los 09 que se invertirá, la meta es instalará más de 6 millones de árboles en 4 mil 200 hectáreas, en 120 caseríos.

Un coliseo que se triplicó los presupuestos, probablemente se haya construido 3 coliseos, que pasó ahí sería bueno que se pronuncien los de la municipalidad de Cajamarca.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de febrero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA